

Hoy, en la comparecencia de la ministra Elma Saiz en el Congreso

## **Irene Garrido: “Tenemos un Gobierno secuestrado y paralizado por un prófugo de la justicia”**

- La portavoz de Inclusión y Seguridad Social recuerda a la ministra del ramo que el PSOE incumplió su palabra al entregar a Bildu el Ayuntamiento de Pamplona, y sobre la votación ayer en Pleno afirma que “el Partido Socialista no se plantó ante Junts, fue Puigdemont quien dejó plantado a Sánchez”
- Asegura que el Ejecutivo de Sánchez pasará a la historia por los pagos, tanto políticos como económicos, realizados a partidos nacionalistas para lograr su apoyo a la investidura, que crean desigualdades entre españoles, y pregunta cómo va la cesión a Euskadi de la gestión del régimen económico de la Seguridad Social
- Recuerda que el PP apoyó en el pacto de Toledo, y sigue apoyando, la revalorización de las pensiones conforme al IPC, y subraya que es el Gobierno el que tiene que garantizar la sostenibilidad del sistema, pero no lo está haciendo por la ausencia total de medidas de fomento al empleo, además de que no garantiza las prestaciones para los jóvenes de hoy ni para futuras generaciones
- Califica de demoledor, entre otros informes, el de la Airef en 2023, que refleja que la reforma de las pensiones del Ejecutivo perjudica a todos los actores implicados: pensionistas, trabajadores actuales, jóvenes y empresas. “Una mala reforma no solo pone en riesgo las pensiones, sino también la Sanidad y los Servicios Sociales, por eso es imprescindible transformarla en una reforma sostenible en el tiempo, que se centre en creación de empleo y competitividad”, agrega
- Finalmente, recrimina la gestión que está realizando el Gobierno sobre el Ingreso Mínimo Vital y exige una reforma de calado tanto en el diseño como en la cobertura de esta prestación, que solucione los problemas a los perjudicados